



“Que educar no nos cueste la vida” se escuchó por todo Chile

## Profesores se manifestaron contra la violencia en establecimientos educacionales

En todas las ciudades, comunas y localidades del país, profesoras y profesores se manifestaron este lunes 24 de marzo contra la violencia que se registra en las comunidades educativas.

En Santiago, el Presidente Nacional del Colegio de Profesoras y Profesores, Mario Aguilar, recorrió algunos de los establecimientos que se plegaron a la jornada de manifestaciones, comenzando por la Escuela República de la India en Quinta Normal.

Para el líder gremial docente “el tema de la violencia escolar, es el principal y más grave problema que enfrenta hoy la educación chilena. Lo más

grave que está ocurriendo hoy en la educación chilena es el tema de violencia, convivencia, agresiones, por lo tanto, esta es una primera movilización para llamar la atención de las autoridades”.

Para la Secretaria General del Regional Metropolitano, Rosa María Montecinos, “se requieren de políticas públicas, de financiamiento real por parte del Estado para poder dar una respuesta concreta y real a la violencia escolar que vemos en todos los establecimientos educacionales del país”.

En tanto, el Segundo Vicepresidente Nacional del Gremio Docente, Guido Reyes, nuevamente instó al Gobierno

y al Senado, a acelerar el trámite del proyecto de Convivencia y Buen Trato en las Comunidades Educativas, el que duerme hace más de un año en el Congreso Nacional, sin llegar a buen puerto.

Posteriormente, tanto Mario Aguilar como el resto de dirigentes se trasladaron al Internado Nacional Barros Arana, INBA, y al Liceo Portal de La Cisterna, establecimientos que realizaron jornadas de reflexión.

